
Antrag CSU Fraktion

Instandsetzung der Räumlichkeiten zur
Mittagsbetreuung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

sehr geehrte Damen und Herren,

ein ausgesprochenes Anliegen des Marktes Mömbris ist u.a., eine möglichst gute Infrastruktur und
Betreuungsangebot der Kinder im Ort anbieten zu können.

Dazu gehört auch die Mittagsbetreuung, die sich, wie aus der anliegenden Aufstellung ersichtlich
wird, immer stärkere Nachfrage erfreut.

Die Mittagsbetreuung findet im Bauteil 3 der Ivo-Zeiger-Schule statt, der ursprünglich nur als
zeitlich begrenztes Provisorium dienen sollte.

Mittlerweile hat sich die Anzahl der Kinder und Nachfrage nach Betreuungsstunden so entwickelt,
daß nicht davon auszugehen ist, daß eine Eingliederung der Mittagsbetreuung in die sanierten
Gebäude der Ivo-Zeiger-Schule möglich ist.
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Die Gebäudesubstanz und die technischen Einrichtungen des Bauteils 3 sind jedoch mittlerweile
mehrere Jahrzehnte alt, teilweise nicht mehr einwandfrei funktionsfähig, energetisch nicht
zeitgemäß und in einem sanierungsbedürftigen Zustand.

Aufgrund der großen Nachfrage nach der Mittagsbetreuung werden mittlerweile in Stoßzeiten die
Räumlichkeiten z.B. für Hausaufgaben beengt.

Aus Sicht der CSU Mömbris besteht daher Handlungsbedarf, das Angebot an Räumlichkeiten der
Mittagsbetreuung auf einen aktuellen Stand zu bringen.

Die CSU Mömbris beantragt daher:

-Die Rathausverwaltung möge eine gemeinsame Ortsbesichtigung mit dem Betreuungspersonal
und dem zuständigen gemeindlichen Gremium zur In-Augenscheinnahme der Gebäudlichkeit
terminieren.

-Die Rathausverwaltung möge in Abstimmung mit dem Betreuungspersonal mögliche Varianten zur
Aktualisierung der Räumlichkeiten für eine Mittagsbetreuung vorschlagen und eine grobe
Kostenschätzung darlegen.

 Dabei bitten wir, möglichst eine kurzfristige und eine zukunftsfähige Lösung in Betracht zu ziehen.

-Die Rathausverwaltung möge evtl. finanziellen Förderungen und Förderprogramme für die
vorgeschlagenen Varianten prüfen.

-Die Rathausverwaltung möge entsprechende Ansätze in den Haushalts- und Finanzplänen der
kommenden Jahre einstellen.

Für die Beratung und Beschlußfassung im öffentlichen Teil der kommenden Sitzung des
entsprechenden Gremiums danken wir.


